



VIOLENCIA EN CULIACÁN DEJA 8 MUERTOS

Tiroteo desata pánico en partido de beisbol

EL ATAQUE NO fue en el interior del inmueble; sin embargo, dado que ocurrió a un costado, los aficionados entraron en psicosis; caen 2

POR JESÚS BUSTAMANTE
 Corresponsal
 nacional@gimm.com.mx

CULIACÁN.— Unos aficionados grabaron los disparos que se registraron junto a una liga infantil de beisbol, donde un hombre fue asesinado y dos de los presuntos atacantes fueron detenidos.

El ataque se registró el sábado por la tarde cuando hombres armados dispararon en contra de una persona hasta asesinarla, en las inmediaciones de la Liga de Beisbol Culiacán Recursos, en el sector Country Tres Ríos.

En el video circulado en redes sociales se observa cómo un joven se encuentra listo para batear, cuando se comienzan a escuchar las detonaciones y todos los jugadores se tiran al piso o comienzan a correr.

En otras imágenes, se aprecia a los jugadores tirados al piso, protegiéndose



Tanto jugadores de la liga infantil de Culiacán, como asistentes se resguardaron bajo las gradas, mientras que otros corrían por todo el estadio.

con las gradas, intentando no ser alcanzados por las balas.

El ataque dejó un muerto y dos personas detenidas, quienes viajaban a bordo de un vehículo compacto, cuando fueron alcanzados por elementos de la Policía Estatal Preventiva.

La persona sin vida quedó sobre el pavimento, a un costado del estadio de

beisbol, mientras las dos personas, de aspecto joven, fueron capturadas en sus inmediaciones cuando pretendían escapar.

Apenas el jueves, dos mujeres fallecieron y cinco integrantes de una familia, entre ellas un menor de edad, fueron víctimas colaterales de un ataque a balazos, y el viernes, el trabajador de un expendio de

609
PERSONAS

fueron asesinadas en Sinaloa del 9 de septiembre al 30 de noviembre debido a la narcopugna.



Fotos: Especial

cerveza fue alcanzando y muerto por una bala perdida en otro ataque.

La jornada de violencia de ayer dejó un saldo de ocho personas sin vida en distintos hechos; cinco en Culiacán, dos en Mazatlán y una en Navolato, como parte del conflicto entre los hijos de Joaquín El Chapo Guzmán y de Ismael El Mayo Zambada.